



# Von Herzen Danke!

Die vielen Karten, Anrufe und Nachrichten zum Tod unserer Eltern



# Käthe und Joseph Zeimers-Roehl

haben uns sehr gerührt. Es ist schön zu wissen, dass sie von so vielen Menschen geschätzt wurden!

Gern hätten wir alle eingeladen, sich bei der Begräbnisfeier von unseren Eltern zu verabschieden. Leider war dies durch die Corona-Bestimmungen nicht möglich. Obwohl wir lange gewartet haben, in der Hoffnung, dass die Einschränkungen gelockert würden, mussten wir uns auf den engsten Familien- und Freundeskreis beschränken.

Wir haben versucht, allen persönlich zu danken und hoffen, dass wir niemanden vergessen haben. Seid gewiss, dass wir uns über jede Nachricht sehr gefreut haben!

Gaby und Isabelle  
Zeimers mit Familien

---

Das Sechswochenamt wird am Sonntag, 18. Oktober 2020, um 9:30 Uhr in der Kirche von Hergenrath gehalten.